

<b>Protokoll:</b>	<b>Gemeinderat der Landeshauptstadt Stuttgart</b>	<b>Niederschrift Nr. TOP:</b>	153 -
	Verhandlung	<b>Drucksache: GZ:</b>	

<b>Sitzungstermin:</b>	29.07.2015
<b>Sitzungsart:</b>	öffentlich
<b>Vorsitz:</b>	OB Kuhn
<b>Berichterstattung:</b>	-
<b>Protokollführung:</b>	Frau Sabbagh pö
<b>Betreff:</b>	<b>Verabschiedung von BM Hahn</b>

Am Ende der öffentlichen Sitzung verabschiedet OB Kuhn BM Hahn in den Ruhestand. Die offizielle Verabschiedung finde im Anschluss an die Sitzung statt.

Er dankt BM Hahn für 42 Jahre kommunalpolitische Tätigkeit in Stuttgart. Die Liste dessen, was er in den 19 Jahren als Bürgermeister umgesetzt habe, sei sehr lang, deshalb greife er nur einige Beispiele heraus: die Projekte Soziale Stadt u. a. in Rot, Mönchfeld und Freiberg, die Verabschiedung des Stadtentwicklungskonzepts, den Rahmenplan Halbhöhenlage, SIM, Neuordnung Killesberg nach dem Umzug der Messe, Römerkastell im Hallschlag, dessen Aufwertung, den Travertinpark, den Kleinen Schlossplatz mit dem Kunstmuseum, Hospitalhof, S 21, den Rosensteintunnel und v. a.

Persönlich habe sich BM Hahn durch eine freundliche, liebenswürdige und selbstironische Art, aber auch durch Beharrlichkeit ausgezeichnet. BM Hahn habe Stuttgart gedient und sich um die Stadt verdient gemacht. Dafür dankt OB Kuhn ihm nochmals ganz herzlich im Namen des Gemeinderats, der ganzen Stadt und auch persönlich.

zum Seitenanfang